

Charte d'éthique

Préambule

L'École de la Parentalité Proximale s'inscrit dans une démarche éducative et professionnelle fondée sur la bienveillance, la transmission de savoirs basés sur la science, et le respect du lien parent-enfant. En tant qu'organisme dédié à la formation de professionnels de la parentalité, nous nous engageons à respecter et promouvoir des valeurs éthiques qui garantissent la qualité, l'intégrité et l'humanité de nos services.

Cette charte d'éthique reflète nos engagements envers les apprenants, les familles accompagnées et la société dans son ensemble. Elle sert de cadre de référence pour nos actions pédagogiques et relationnelles, et assure que nos pratiques respectent les plus hauts standards professionnels et humains.

Notre approche et nos engagements

Nous nous engageons à respecter la dignité et les droits de chaque personne, quelle que soit sa situation personnelle, professionnelle ou familiale. Notre approche se base sur l'écoute bienveillante, l'ouverture d'esprit et l'absence de jugement.

Nous accompagnons toutes les familles, dans leur diversité et leurs réalités. Que ce soient des familles monoparentales, des couples, des familles recomposées, des familles séparées ou homosexuelles, nous respectons et soutenons chaque structure familiale avec la même bienveillance.

Notre approche pédagogique et professionnelle repose sur la bienveillance et la valorisation du lien parent-enfant. Toutes nos formations sont conçues pour soutenir un accompagnement respectueux du développement de l'enfant, favorisant l'attachement sécurisé.

Nous nous engageons à fournir des formations de haute qualité, basées sur des connaissances scientifiquement validées. L'équipe pédagogique s'assure que chaque contenu diffusé est conforme aux dernières recherches et à la pratique professionnelle éthique.

Nous ne sommes pas des coachs, mais une ressource permettant aux parents de retrouver de l'autonomie et de reprendre confiance en leurs capacités parentales.

Engagement écologique et social

Conscients des enjeux environnementaux et sociaux, nous privilégions des pratiques durables. Nous nous engageons à minimiser l'impact écologique de nos activités, en favorisant par exemple l'utilisation de ressources numériques.

Nous nous engageons à proposer des services et des contenus sans influence commerciale ou partisane. L'indépendance de nos recommandations est un principe fondamental.

Nous valorisons l'amélioration continue de nos pratiques pédagogiques et professionnelles. Grâce aux retours réguliers de nos apprenants et professionnels, nous ajustons nos méthodes pour maintenir un haut niveau de qualité.

Nous reconnaissons les limites de notre champ d'expertise. En cas de besoin, nous orientons nos apprenants et les familles vers des spécialistes compétents, afin d'assurer un accompagnement adéquat.

Confidentialité et secret professionnel

Les informations personnelles partagées par nos apprenants, les familles accompagnées et les professionnels formés sont strictement confidentielles. Nous garantissons un respect total de la vie privée dans toutes nos interactions.

Nous nous abstenons de faire usage de renseignements de nature confidentielle pouvant causer un préjudice au client en vue d'obtenir directement ou indirectement, pour nous-même, pour nos sociétés, ou pour toute autre personne, un avantage pour quelque raison que ce soit.

En intégrant L'École de la Parentalité Proximale, chaque membre de l'équipe pédagogique, chaque formateur et apprenant s'engage à respecter cette charte, garante de l'éthique et des valeurs de notre école.